



2016~2017 年度
大船渡西ロータリークラブ会報

七福人

会 長 藤原 太伸
幹 事 浜田 浩誠



会長指針

チーム大船渡西で
ロータリーを楽しもう

RI 会長テーマ

．．． 例 会 記 録 ．．．

6月第2週例会 2017年 6月 8日 (木)

ソング : われらの生業 ボックス : 51,000円 (報告者 志田 成樹会員)

お客様紹介 : D2590地区横浜南ロータリークラブ

会長 宮田彰久様 R歴36年 関野敬博様 次年度会長 岸厚子様
次次年度会長 角井幸一様 副会長 水谷透様 次年度幹事 槇俊徳様
ローターアクト委員長 青木理様 青少年奉仕委員長 川崎智晴様
事務局 藤本和子様

日出席率 : 57.89% 前回修正後70.18% (メーキャップ0名) (報告者 佐々木敏彦会員)

横浜南RCとパナー交換をし、宮田会長よりご挨拶いただきました。



貴クラブの復興支援活動に心より敬意を表します。

当クラブは1962年創立 現会員数 47名 例会は土曜日
中華街・山下公園・外人墓地など横浜を象徴する場所にあります。
夜の横浜をご案内いたしますのでメーキャップにおいで下さい。

★ 会長の時間 藤原太伸会長



今日の例会には遠路はるばる第2590地区の横浜南RC様から宮田彰久会長をはじめ9名の方が例会にメーキャップをして頂いております。有難うございます。

話によりますと、ロータリーの友4月号掲載の「クラブを訪ねて」大船渡西RC版を見て、我がクラブの例会に参加してみたいとお話のようでした。有難うございます。また全国の親愛なるロータリークラブの会員の皆様が、ロータリーの友を見てこの大船渡に

興味や関心を持って頂いた事に対しても感謝申し上げます。色々大変では御座いましたが、取材を受けて良かったと改めて思っております。横浜南RCの皆様方は、昨日新幹線にて、くりこま高原駅を下車されまして、南三陸防災センター・陸前高田の一本松等を見学されまして大船渡に宿泊され、今日我が大船渡西RCの例会に参加して頂いております。

大船渡の町も震災から6年と3カ月が過ぎ町の骨格ともなる商店街がゴールデンウィークにオープンし、飲食店も多く出店され、街のにぎわいも戻ろうとしております。横浜南RCの皆様方、昨晩は大船渡の夜の町はいかがでしたでしょうか。楽しんでもらえたでしょうか。本来でしたら今晚一緒にお酒を飲み交わしながら、色々なお話しさせて頂いたら幸いでした。これを機会に交流が出来ましたらなお幸いと思います。宜しく願い致します。本日は、時間の許す限り大船渡を、そして我がクラブの会員の皆様方と、親睦を深めて頂けたらと思います。本日は本当に有難うございます。

岸厚子さんは次年度の会長さん 槇俊徳さんは次年度の幹事さん 角井幸一さんは次々年度の会長さんだそうです。

話は変わりますが、社会人になって、特に 30 代、40 代、50 代と年齢を重ねてくると、きちんと運動をすることが必要とされます。アスリート志向の方でなければ、激しいスポーツを行うことは難しくなってくるでしょう。

そこで一般的にメジャーになってくるスポーツがゴルフだと思います。もちろん、このゴルフに関しては様々な方々が様々なスタンスで取り組んでいます。よくゴルフは生涯スポーツとして最適という言葉が聞かれますが、私自身、ゴルフが好きでもう 15 年近く取り組んでいるので最近はそのことがよくわかります。実際にゴルフ場に足を運んだことがある方ならよくわかると思うのですが、最近は本当に老若男女、様々な方々がプレイを楽しんでおられます。

そして、そのゴルフに臨むスタンスもさまざまです。私自身、とにかく若い頃は飛距離ばかりをもとめていましたが、ここ数年は、いかにスコアをアップさせ楽しくできるか、いかに多くの方々と親睦を深めゴルフを楽しむか、ということがポイントとして重くなってきました。ようするにゴルフというスポーツは本当にいろいろな楽しみ方、取り組み方があるということです。ですから、これから何か健康のために運動をしようと考えている方にはこのゴルフをお勧めします。インシャルコストやラウンド費用も皆さんが想定しているほど今は高いものでもありません。ゴルフというスポーツの面白さや醍醐味を肌で感じていただきたいと考えます。そして足腰の強化、森林力効果・緑を多く見る事による視力アップ効果、会員との親睦等、良いことがたくさんあると思いますので、ゴルフを始めてはいかががでしょうか。

延期とさせて頂いておりました春季ゴルフコンペですが、6月16日(金)江刺カントリークラブにて行うことになりました。多くの参加をお待ちしておりますのでよろしくお願い致します。

ちなみに池田会員・阿部会員・金会員は別格として、ほかの会員は私をはじめあまり上手では有りませんので固く考えずお気軽に参加をお願い致します。

ゴルフに参加出来ない方でも、18時頃から「ときしらず」にて、表彰式及び懇親会が有りますので、こちらの方も多くの参加お待ちしております。宜しくお願い致します。

以上会長の時間とさせて頂きます。

親睦委員会の方、私がしゃべりすぎましたので詳細につきまして詳しくご説明宜しくお願い致します。

◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆

- 1 難民を助ける会より 会報が届いています。
- 2 大船渡市防犯協会連合会より 第20回防犯ミニ作文コンクールの後援依頼が届いています。

締切り 6月16日

- 3 日韓親善委員会より 第14回ロータリー日韓親善会議2017の案内が届いています。

日時 9月23日(土)13時～ 場所 グランドハイアット・ソウル

登録料 16,000円 締切り 7月31日

詳細はロータリーの友6月号をご覧ください。

◆◆◆ 委員会報告 ◆◆◆

★ 木下彰則環境保全小委員長

本日は育みの像清掃予定でしたが、昨日の雨等でぬかるんでおりますので中止といたします。

6月22日は6班担当で実施いたします。

本年度最後の清掃となりますので担当班にかかわらずご協力お願いいたします。

◆◆◆ 本日のプログラム ◆◆◆

1年を省みて : 五大奉仕委員長

★ 山口ひとみ 職業奉仕委員長



職業奉仕の活動としては 「各々の職業や事業を通じて地域社会に貢献する」ということで1年間取り組んで参りました。

・下期の活動

- ・毎回 四つのテストの唱和 例会時に唱和
- ・2/9 職業アワー ジョブカフェ気仙・・・須賀様ご講話

(高校生の就職支援・気仙管内における就職状況について)

- ・4/6 四つのテスト碑の清掃 社会奉仕委員会と共に実施
- ・5/11 職場訪問 さいとう製菓様 新工場見学
- ・インターシップへの会員企業の協力 継続対応中 (実施予定は10月・・・現在受け入れ企業調整中)
次期、委員長に引継ぎ依頼したいと思います。

何もわからないスタートで、諸先輩方を始め同じく奉仕委員長を務めた仲間の皆さんに助けられ、支えられこの1年間何とか無事に終えることが出来ました。

色々なご指導・アドバイスをいただいたり・・・また皆様のご協力により活動出来たと思っております。

私にとってとても勉強になった1年間でありました。

色々ご協力いただきありがとうございました。

★ 田辺茂昭 社会奉仕委員長代理 木下彰則 環境保全委員長



本日田邊委員長が、出席できませんので変わりました。私木下小委員長が社会奉仕委員会の1年を振り返りまして代読ご報告させていただきます。

もう少しで1年間の役割が終わります。この1年間3人の小委員長にはお世話をかけ有難うございました。そして会員皆様には、鎮魂愛の鐘、育みの像、4つのテスト碑、桜並木、カメラアロード等の清掃、百年の里の納涼大会参加に多数のご協力有難うございました。

野外移動例会の日は天気にも恵まれ、会員の出席もすこぶる良かったと思っております。

残りに事業と致しましては、15日の吉浜荘タオル寄贈のみとなります。

今年度委員長と致しましては、ご協力いただいた会員皆様に感謝！

特に木下小委員長には感謝！感謝！の言葉だけです。

1年間有難うございました。

★ 佐藤 良 国際奉仕委員



入会1年ちょっとが過ぎようやく会員の顔と名前が一致し始めた頃五大奉仕の委員長との話を頂きました。右も左も分からないまま何を行えば良いかも分からず、先輩達からは【大丈夫！教えるし助けてやっから】の言葉を頂き、ではやってみますと引き受け始めた国際奉仕でした。

マルチプルフェロー、ポールハリスフェロー、準フェローの増員、外国人による講話、小中学校の無欠席表彰と色んな目標をかかげ私なりに何とか皆様の協力を頂き実施してきました。

下期の目標であります活動があまり目立った計画では無かったものの、何とか無事に計画通りに達成出来ました。やはり一番の行事でありました上期の架け橋の翼が印象に残っております。

何をすれば良いかも分からない状況で韓国語も話す事が出来ず、翻訳機と身振り手振りでの説明をし1週間、毎朝団長、副団長を迎えに行く事からスタートし様々な観光地、夏祭り参加と私自身も経験出来ない事に参加でき良い思い出にもなっております。

藤原会長を始め、ホストファミリーとご家族の皆様、又、引率して頂いた会員の皆様のご協力があったからこそ事故も無く私ら会員も留学生達も良い経験、良い思い出になる1週間だったと感じます。

最初はどのような事かと構えながら始まった国際奉仕委員ですが、終わりに近づき振り返ってみますと、仲間達に助けられ自分なりに良い経験が出来、入会当時に比べ、よりロータリアンに染まってきたように思います。このような機会を頂きました事、感謝致します。一年間本当に有難う御座いました。

★ 浜田浩誠 幹事



先ずは、今年度は、予定の事業が予定通り出来なかった事をお詫び申し上げます。出だしは、私の段取りの悪さに我ながらビックリしました。特に今年は、当クラブからのガバナー排出年度の為、大船渡での地区大会があり通年行事が出来ない状況にもありましたがプログラムの突然の変更や最近では、ゴルフコンペ、ファイヤーミーティングの中止等色々な問題がありました。本当に申し訳ありませんでした。

この一年間、藤原会長年度の幹事を務めさせていただき多くの勉強をさせていただきました。会員皆様のご協力なくしては、今まで私がここに居る事は無かったと思います。本当にありがとうございました。

例会終了後は、特に幹子さん、伊勢さん、齊藤さんのご指摘、ご指導のおかげで次週の例会以降は、一歩ずつですが前に進むことが出来、本当に勉強になりました。ありがとうございました。

又、特に事務局の和賀さんには、ご迷惑ばかりで本当に申し訳なく思っております。後で和賀さんには何か送っておきます。(忘れっぽいので送られなかった場合言ってください)

会長の今年のクラブ目標として

- 1・ 例会会員出席率70%以上 は、残念ながら達しておりません。これは、幹事である私がもう少し何らかの方法で対応しなければいけなかったと反省しております。
- 2・ 財団への寄付 私の感じたのは、思っていたより金額では無く人数が少なかったように思いました。ただこれも幹事の私が率先しなかったのが原因ですので反省しております。
- 3・ 地域の方にロータリー活動の広報 は、今年度は、我がクラブより濱守豊秋ガバナーが輩出されておりますので濱守ガバナー広報して頂きました。おかげで幹事の私は、何をするでも無く広報できたと思えますので濱守ガバナーには、後で何か送っておきます。

又、会長の今年のテーマ「チーム大船渡西でロータリーを楽しもう」そして西クラブのHPの会長挨拶の最後に「参加なくして楽しみナシ」と書かれています。

出席率の良い会員様には、十分とは言いませんが少しは楽しんで頂けたのではないのでしょうか？

出席率の十分でなかった方には、私の努力が少なかったせいです！申し訳ありませんでした。

最後に、あと残りわずかとなりましたが最終日までしっかり努めたいと思いますので最後までご指導よろしくお願い致します。

：：： 横浜南RC 青少年奉仕委員長 川崎智晴様 よりメールをいただきました。：：：

昨日は、メイクアップを暖かく迎えてくださりありがとうございました。無事全員横浜に帰りました。

例会前に通行止めになっているところを突破して鎮魂愛の鐘をたたいてまいりました。

貴クラブの活動に敬意を表します。参加した会員も震災から6年たって、復興した部分とまだまだ道半ばという部分を見て考えさせられたと思います。また何年かしたら、訪問企画できればと思います。

大船渡西ロータリークラブの皆様も出張・観光で横浜にお越しの際は是非我がクラブにお寄りください。

土曜日12：30～ 中華街での例会です。必ず食事が中華とは限りませんが・・・

堅苦しくないクラブですので、ラフな格好で大丈夫です。大船渡市や三陸地域の復興発展を祈念しております。